

まちの元気グループ紹介

わかれう おくいばもん



馬木健康クラブ 民話クラブ

パン・… ヒュウルルル 銀鏡の音。

3月8日朝の高尾小学校での公演。まだ暖かえのする会場です。今日はお題は「おばあさんと狼」です。狼に食べられそうになつたおばあさん。ムード作りはハーモニカの生演奏。まんまとまだされて再びわなのなかに自ら入った狼。次々と迫真の演技が続き、子供たちちはどんどん民話の世界に引き込まれていきました。

「民話クラブ」さんは、1994年（平成6年）に馬木健康クラブのなかで民話の好きな会員が集まって結成されたグループで、現在は女10人、男3人で、なごやかに、とても元気に、楽しく、にぎやかに活動されています。

毎月、馬木小学校と高尾小学校に出かけ、民話の読み語りや寸劇を披露されています。

「要望があればかけつけます。遠慮なく連絡して欲しい。」とのことです。（代表 加納治江 TEL 53-0441まで）

議会を 傍聴しませんか

○次回の定例会は

6月
です。

議会からのお願い

○議会や議会だよりへのご意見、ご感想、また「まちの元気グループ」へのご応募もお待ちしております。議会事務局までお気軽にお寄せください。

『あて先』
〒699-1832
奥出雲町横田1037
奥出雲町議会事務局

FAX (0804) 52-20342
www.okurizumoshiimane.jp

委員長	内田 雅人
副委員長	景山 利則
委員	石原 武志
委員	糸原 勝之
委員	土屋 武雄
委員	田食 道弘

編集後記

日本列島が相次ぐ寒波と大雪に見舞われた冬もようやく終りを告げ、待ちに待った春が訪れました。春は生きもの達が、一斉に活動を開始するまさに夢と希望にあふれる季節です。四月と言えば、新年度のはじまり。来年には天皇の即位も予定され、平成という元号もあと一年余りとうになります。

活力ある元気な町づくりが進み、有終の美を飾るにふさわしい良い年となることを願うばかりです。

（景山）